
配布日

・次回役員会日程：　４月２日　（土）19:30～集会所にて

１．役員会/理事会　　会長報告
２．第２回役員会議事録

３．自治会報　　美しヶ丘第１７９号
４．令和４年度　広報おうじ「王伸」配布予定表
５．美しヶ丘だより　（令和４年３月号）
６．登下校見守りボランティア募集の件
７．令和４年度　各種スポーツ大会（上期期分）の開催について　

［自治会　活動報告事項］

  2/6   自治会連合会初集会
　2/16　自治会連合会役員会に出席
　
［連絡事項］
　　・ゴミ集積場資材補助金申請３件（申請期間は、令和６年２月まで）

　　・２/10　町に要望書提出
　　　明神２丁目児童公園メーターボックス及び水栓柱の取替、他

　　・2/28 町に要望書提出
　　　明神４丁目児童公園の排水溝、高木の根の処理

　
[検討事項]

　　  ①　緑地帯の補植、切り株の処理B～D工区⇒３月末からの着手です。
　　　②「幹線道路横断用信号機」設置の署名活動途中経過　
　　　　桑原さんより　⇒３月末までに署名を回収します。たくさんの署名が集まるように多方面へ協力をお願い

　　　　　　　　　　　　　　しています。
　　　　会長より⇒信号設置まで、町の方で立て看板をたててもらうことや
　　　　　　　　　　　　交差点内で車のスピードが落ちるような道路のしかけにすることを考えてもらっています。
　　　③総会などでの質問・回答について
　　　　⇒「自治会報　美しヶ丘」にのせています。ご覧下さい。
　　　④令和４年度土木工事要望箇所について
　　　　⇒明神４の一部。明神１と明神２の間の道路舗装。明神３の道路の傷み。明神１の穴ボコ
　　　　その他ありましたら支部長さんは、今月２０日までに教えてください。
　　　⑤「太子１丁目１２版の班長より高齢化に伴い班の運営に支障が出ている。
　　　　　　解決策は、ないでしょうか」について　　　
　　　　⇒班の状況を知るために本部役員に話を聞かせていただきたいです。
　　　⑥自治会活動についてのご意見
　　　　✩総会のあとの食事で弁当をだすのは、経費の無駄ではないか。について
　　　　⇒総会のあとの新旧役員の食事会は、コミュニケーションをとる場であったり、労をねぎらったりの場でした。
　　　　　　しかし、ここ２年のコロナのため、蜜をさけるということで弁当を持って帰られたりもありました。
　　　　　　ボランティアで活動していただく役員さんへのささやかなお礼ということで今まで通り続けるのは
　　　　　　どうでしょうか？
　　　　●異議なし。これからも継続

　　　　✩年末夜警のお土産（５００円程度）について
　　　　　⇒当初、年末夜警のあと、参加者が飲食をしながらコミュニケーションをとる機会にしていたが、コロナなど
　　　　　　で、中止された。しかし寒い中、参加していただく方々へささやかなお礼ということでお土産を渡す　　　
　　　　　　ことは、どうでしょうか？
　　　　●異議なし。これからも継続。　　　　　　　　　

　　　　✩「夏祭りので店や盆踊りをやめたら」のご意見について
　　　　⇒なくすのは、簡単。しかしコミュニケーションを大事しようと始めた行事なので大事にしたい。
　　　　　やれるところまでやりたいが、　お手伝いなどは、決して強制しません。
　　　　　◎総会資料の夏祭り実行委員会のところに、祭りを柔軟に運営できるよう文言を工夫してみては？の意見も。
[その他]
　・登下校見守りボランティア募集について

会長報告

令和 ４年　４月　２日（土）
議事録

件
名 令和４年　第３回自治会・管理組合　役員会

日時
２０２２年　3月　5日（土）

出席者 ３５名
19:30～20:30

総括
連絡事項

配布資料

１．



●書記

　　特になし
●会計

　　自治会費、管理組合費、窓口は、別々です。
●交通防犯部

　　あいさつ運動の旗は、委員で分担して管理します。
●福祉衛生部　

  　２月分集会所の利用料報告（部屋代２００円・暖房費６,９００円・コピー代１４,370円）　　計２１,４７０円
●福祉衛生部
　　３/６クリーンキャンペン中止。

●文化広報部　
　　２/１３第１回部会
●体育部
　　２/１９第１回部会、　　各種スポーツ大会予定を回覧してください。　　
●夏祭り実行委員会
　　４月末までに模擬店の計画書を出していただけるように準備ください。　　

●明神１丁目支部長：
　　弔事２件　　　転入１件　　　　転出１件
●明神２丁目支部長
　　土木の要望１件
●明神３丁目支部長
　　弔事１件　（検討中）　　
●明神４丁目支部長
　　弔事２件（１件は、数年前のもの）　※さかのぼって弔事対応する場合の原則をきちんとした方がよいのでは？
●太子3丁目支部長
　変更届１件
●太子1丁目支部長

　　１月転入１件、弔事１件。　　　２月弔事２件

●会計
　　組合費の徴収にはあとしばらくかかると思います。

●防犯灯管理部会
　　太子１丁目の防犯灯の接続不良を修理しました
●緑化維持管理部会
　　寒肥を順調におこなっています

●その他
会長より
・管理組合、自治会に入るが、テレビ受信料は、テレビがないので払わなくてもいいのでは？
　　という質問を受けています。
⇒テレビ共同受信料の契約は、１件あたりいくらで支払っているものではなく
　　個別の理由に応じられないということで、ご理解ください。

・旗ですが、黄色は、町から無料でもらえるのですが、美しヶ丘独自の色の青色を尊重して　
　　青色の旗も作りたいと思います。

内
容

３． 支部の報告

内
容

4． 管理組合の各部報告

内
容

２． 専門部の報告


